

Presse-Information

500. Mercedes-Benz Fünfachser der Schweiz geht an die Gloggner AG

- Jubiläum beim 5-Achs-Pionier der Schweiz
- Bereits neunzehn 5-Achser im Fuhrpark

Schlieren - Starkes Jubiläum: Der 500. Mercedes-Benz 5-Achser wurde an die Gloggner AG ausgeliefert. Als im Januar 2005 in der Schweiz die 5-Achser mit einem Gesamtgewicht von 40 Tonnen zugelassen wurden, war die Gloggner AG das erste Unternehmen, das auf die neuen Nutzlastriesen setzte. Das Familienunternehmen, welches 1973 gegründet wurde und heute in zweiter Generation von drei Brüdern und deren Schwester geführt wird, erkannte schon früh die Vorteile der höheren Nutzlast. Dazu Alois Gloggner: «Für uns machen sich die 5-Achser bezahlt, denn mit ihnen können wir 4 m³ mehr Material transportieren. Oder in anderen Worten ausgedrückt, wir sparen jede vierte Fahrt.» Nicht nur für die Gesamtwirtschaftlichkeit sind fünf Achsen ein Plus, je nachdem, wo die zusätzliche Achse verbaut wird, kann sie weitere wertvolle Dienste im täglichen Einsatz bieten. So verfügen die 5-Achser der Gloggner AG über eine Vorlaufachse, die lenkbar und hebbar ist. Kommt die 5. Achse als Vorlaufachse vor die Antriebsachsen zu liegen, erhöht sich die Stabilität. Dies schätzen die Fahrer besonders auf unruhigem Boden, wie er auf Baustellen und in Deponien anzutreffen ist.

Die Gloggner AG

Die Gloggner AG erbringt mit rund 30 motivierten Mitarbeitern vielfältige Leistungen im Kipper- und Betontransport. Zum 29 Lastwagen umfassenden Fuhrpark zählen neunzehn 5-Achser, die mehrheitlich den Mercedes-Benz Stern tragen. Die Gloggner AG betreibt zwei eigene Deponien und seit 2009 ein eigenes Betonwerk in Perlen. Die Fahrzeuge und der spezialisierte Baumaschinenpark sind in der eigenen Werkstatt mit dazugehörender Schlosserei in besten Händen. Der 500. Mercedes-Benz Fünfachser der Schweiz ist ein Actros 4448 K 10x4/6 VLA mit einem Meiller Schnellwechselsystem Kipper/Fahrmischer. Wie die meisten 5-Achser der Gloggner AG wird er pro Jahr bis zu 80'000 Kilometer zurücklegen. Xaver Gloggner: «Wir sind mit den Fahrzeugen vollauf zufrieden. Auch schätzen wir die kompetenten Leistungen unseres Partners, der Mercedes-Benz Automobil AG, Zweigniederlassung NF

Datum:

1. Februar 2011

Luzern. Vom Verkauf bis zur Werkstatt bieten die Nutzfahrzeugprofis einen Top- Service.»	Seite 2
((Bild)) Der neuste 5-Achser der Gloggner AG im Jubiläumslook.	
Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar: www.mercedes-benz.ch	